

Prendre le temps d'écouter Dieu

Dieu nous dépasse par Son Amour, Sa grâce, mais surtout par la capacité qu'Il a de nous écouter et de nous parler. Oui, nous croyons que la prière n'est pas simplement une requête qui monte vers Lui, mais qu'elle est un dialogue entre un Père et son enfant. Alors que tu t'adresses à Lui, prends-tu le temps de L'écouter ? Durant cet été, malgré tes multiples activités, Lui réserve-tu des moments d'écoute ? Laurent t'encourage ce matin à exercer ton oreille à Sa voix car il est certain qu'Il a des choses à te dire !

Esaïe 50:4 : "Le Seigneur, l'Eternel, m'a donné une langue exercée, Pour que je sache soutenir par la parole celui qui est abattu; Il éveille, chaque matin, il éveille mon oreille, Pour que j'écoute comme écoutent des disciples."

Ekklesia Amiens

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com